
ГЕОЛОГОРАЗВЕДОЧНЫЕ работы на двух 
месторождениях, находящихся на тер-
ритории округа, в принципе, уже ведут-
ся. Это Светлоборское месторождение 
металлов платиновой группы в районе 
поселка Косья и Северо-Калугинское по-
лиметаллическое месторождение непода-
леку от федеральной автотрассы. Кстати, 
по Северо-Калугинскому уже достаточ-
но много геологической информации, 
и в компании всерьез думают о подготов-
ке к промышленной отработке.

Прошедшее на той неделе заседание 
Думы НТГО началось с приятного собы-
тия: в рамках частно-государственного 
партнерства в этот день было заключено 
соглашение между ОАО «Полиметалл» 
и администрацией Нижнетуринского го-
родского округа. Документ подписали 
директор Уральского филиала ОАО «Поли-
металл УК», управляющий директор ЗАО 
«Золото Северного Урала» Андрей НОВИ-
КОВ и глава Нижнетуринского городского 
округа Лариса ТЮКИНА.

По примеру взаимодействия с други-
ми территориями — а  компания везде, 
где работают ее  дочерние предпри-
ятия, заключает с  муниципалитетами 
соглашения о социально-экономическом 
сотрудничестве — ОАО «Полиметалл» пред-
лагает Нижнетуринскому городскому окру-
гу системные инвестиции в поддержание 
и развитие инфраструктуры города и при-
легающих поселков, в  асфальтирование 
дорог, газификацию территорий, в поддерж-
ку детско-юношеского спорта, в оснащение 
учреждений образования, культуры.

Компания намерена развивать с нашим 
округом широкое сотрудничество, несмо-
тря на то, что на объявленных объектах 
еще ведется геологоразведка. Приорите-
тами будут: развитие прилегающих терри-
торий, спорт, юношество, детство, досуг. 
Как это практикуется вот уже в течение 
16 лет у базового предприятия ЗАО «Зо-
лото Северного Урала», заключившего 
партнерские соглашения с Краснотурьин-
ским, Карпинским, Каменским городскими 
округами. 

— Вам мы предлагаем на первых порах 
два миллиона рублей инвестиций, — сказал 
А. Новиков, — на которые округу под силу 
будет решение ближайших задач. Мы на-
мерены продолжать наши взаимоотноше-
ния в течение всего срока предстоящей 
работы и хотели бы оставить лишь добрый 
след на вашей земле.

Ближайшими задачами, по информа-
ции отдела экономики администрации 
округа, являются на данный момент осна-
щение детского игрового комплекса в ла-
гере «Ельничный», покупка катамаранов, 

а также покупка искусственной новогод-
ней елки с гирляндами для оформления 
праздничной площади в  Нижней Туре. 
И партнеры берутся купить и доставить 
нам к Новому году «альпийскую елочку».

Хорошая новость была встречена де-
путатами с воодушевлением, но вопросы, 
тем не менее, последовали. Участников 
заседания городской Думы интересова-
ло, какой будет промышленная отработка 
месторождений, пострадает ли экология, 
кому достанутся созданные рабочие места 
и какова перспектива занятости на новом 
производстве выпускников Исовского гео-

логоразведочного техникума. На что А. Но-
виков ответил: промышленная отработка 
месторождения — это, вероятнее всего, 
горные подземные работы. При этом эко-
логическая нагрузка на территорию будет 
максимально минимизирована, поскольку 
добытая руда будет вывозиться с террито-
рии и качественно, безопасно перерабаты-
ваться на уже существующих мощностях. 
Есть намерение открыть на производстве 
до  150 рабочих мест и  предоставлять 
их в первую очередь жителям прилегающих 
населенных пунктов. При этом предусмо-

трен и  соци-
альный пакет, 
и  коллектив-
ный договор. 
Будет рассмо-
трен вопрос 
о трудоустрой-
стве будущих 
выпускников 
геологоразве-
дочного тех-
никума.

Перед со-
бравшимися 
в ы с т у п и л а 
также Лариса 
В а д и м о в н а 
ТЮКИНА, рас- 
сказав депу-
татам об  ок- 
тябрьской по- 
ездке деле-

гации из Нижней Туры на предприятие 
«Золото Северного Урала».

— Нас поразили необычайная чистота 
на таком мощном производстве, порядок 
во всем, — поделилась она. — Я думаю, 
что те  наши месторождения, которые 
«Полиметалл» готовит к  эксплуатации, 
будут разрабатываться столь  же бе-
режно и  культурно. Во  время экскур-
сии по предприятию мы познакомились 
с производственным процессом, побыва-
ли в Воронцовке, поселке вблизи произ-
водства, посмотрели отремонтированную 
школу, хоккейный корт. В поселке активно 
ведется газификация и строительство во-
доводов, повышается качество жизни — 
частно-государственное социальное 
партнерство, что называется, налицо. 
Надеюсь, наше сотрудничество будет 
столь же плодотворным.

Н. КОЛПАКОВА, пресс-секретарь 
главы НТГО

Фото автора

(Окончание. Начало на с. 1)

ПРАЗДНИЧНЫЙ вечер начался с выхода 
на сцену всех преподавателей гимназии, 
которые исполнили хором песню о род-
ной школе. В ходе празднества его участ-
ники вспомнили о самых ярких, значимых 
событиях и фактах из истории учебного 
заведения. Состоялся и праздничный кон-
церт, который талантливо подготовили 
сами учащиеся и выпускники Нижнету-
ринской гимназии.

К собравшейся аудитории обратились 
с теплыми словами поздравлений глава 
Нижнетуринского городского округа  
Л.В. ТЮКИНА, начальник управления 
образования администрации округа  
Н.А. ВОСТРЯКОВ, представители ОАО 
«Вента» и директор детской школы ис-
кусств Н.А. АЗОВСКАЯ. Они пожелали кол-
лективу гимназии всего самого доброго, 
здоровья и успехов в учении и обучении, 
ну и, само собой, вручили виновникам 
торжества подарки. Среди них было 
много цветов, а также гитара, телевизор, 
электрокоса... Поздравления принимала 
не  только директор гимназии Н.П. ФО-
МИНЫХ, но  и  преподаватели, многие 
из которых были награждены почетными 
грамотами, благодарственными письмами 

главы НТГО и Министерства обра-
зования Свердловской области.

Не забыли в ходе торжества о 
тех, кто руководил школой и давал 
знания подрастающему поколению 
в разное время, ветеранам педагоги-
ческого труда тоже вручили подарки. 
И минутой молчания почтили па-
мять ушедших из жизни школь-
ных педагогов.

Немного истории. Ниж-
нетуринская средняя школа 
№5 была открыта 25 ноября 
1959 года. В 2002 году обре-
ла статус гимназии. За эти 
годы множество учащихся 
получили золотые и сере-
бряные медали по итогам 
обучения здесь, немало 
выпускников гимназии по-
полнили ряды студентов раз-
личных вузов нашей страны. 
Ежегодно гимназия занимает 
первое место в рейтинге об-
щеобразовательных учреж-
дений НТГО по  количеству 
призеров олимпиад.

Гимназисты  — активные 
участники интеллектуальных, 
творческих, физкультурно-

спортивных мероприятий различных 
уровней — от муниципального до между-
народного. На  протяжении более чем 
10  лет учащиеся гимназии участвуют 

в  образовательном проекте 
«Международная олимпи-

ада по  основам наук». 
За это время гимназия 
являлась Центром до-
вузовской подготовки 
учащихся. И  сейчас 
учреждение пред-
ла г а е т  у ч е н и к а м 
широкий спектр до-

полнительных образо-
вательных услуг.

Сегодня в Ниж-
н е т у р и н с к о й 
гимназии тру- 
дятся насто- 
ящие профес- 
сионалы, лю- 
ди, влюблен- 
ные в  педа-
гогику и  на-

уку. Удачи вам  
и  вашим у ченикам, 
всем тем,  кому по-

счастливилось учить 
и учиться здесь.
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«ШКОЛЕ НЕСЕМ  
ЗА БУКЕТОМ БУКЕТ!..»

ДОБРЫЙ СЛЕД
Бережно обещают использовать наши земные недра представители  
компании ОАО «Полиметалл»

Партнерство

СПРАВКА:  «Полиметалл» — одна из ведущих российских компаний по производству 
драгоценных металлов. Штаб-квартира компании находится в г. Санкт-Петербурге. 
Горно-металлургические и геологоразведочные предприятия «Полиметалла» работают 
в регионах Дальнего Востока, на Урале и в Республике Казахстан. В уральском регионе 
базовым активом является ЗАО «Золото Северного Урала» (ГО Краснотурьинск). В целях 
восполнения минерально-сырьевой базы этого предприятия, а также для развития новых 
производств компания на Урале реализует обширную геологоразведочную программу. 
Управление предприятиями и проектами осуществляет уральский филиал ОАО «Поли-
металл Управляющая Компания» в г. Екатеринбурге.

С. АЛЕКСАНДРОВ
Фото автора

КАРТИНА

Была я в галерее Глазунова
И видела Спасителя глаза.
К картине возвращалась снова, снова,
Она как будто бы к себе звала.

То к ней я подхожу, то удаляюсь,
Вдруг на глазах стал изменяться Лик.
Назад подальше отойти стараюсь,
Но тут невольно с губ сорвался крик:

«Смотрите, наш Спаситель плачет, плачет,
Как смог художник это передать?»
Да разве ж может быть иначе…
За всех Ему приходится страдать.

Мне ясно лишь одно: нас ждет Спаситель,
Томится, что отходим от Него.
И каждый для себя одно решите:
Идти по жизни с Ним иль без Него?!

Г. КУЗНЕЦОВА, читатель, прихожанка храма  
во имя Иоанна митрополита Тобольского, г. Нижняя Тура

ДатаВопрос дня

О духовном

САНКЦИИ: ЧТО БУДЕТ?..
ВОПРОС О САНКЦИЯХ, которые ввели в отношении России ряд 
государств, уже несколько месяцев обсуждается многими ана-
литиками и политиками, но точного ответа, будет ли от них 
лучше нашей стране или хуже, дать никто не может. А ведь ос-
новной удар от таких запретов приходится на простых росси-
ян. Интересно, что думают об этом лесничане и нижнетуринцы.

Владимир Викторович:
— Давайте еще санкций! Нам они только 

на пользу, от них страдают, прежде всего, те, 
кто их ввел, сами американцы и европейцы. 
Мы разруху в 90-х пережили, разные кризи-
сы... Думаю, и с другими трудностями спра-
вимся. А вот переживут ли авторы санкций 
стремительное разрушение своих экономик?.. 
А этого долго ждать не придется. Будем свою 
экономику развивать, а не чужую...

Татьяна Александровна:
— Мне кажется, санкции вводить против 

России не за что. Это просто нонсенс. По-
лучается, Россия в чем-то виновата, а все 
остальные правы?..

Если в нашем правительстве не дураки 
сидят, то и боятся нам нечего.

Екатерина Владимировна:
— Меня беспокоит рост цен на продукты, 

который создается искусственно. До сих пор 
не могу понять, почему страна с огромны-
ми территориями не может сама себя обе-
спечить всем необходимым или почти всем. 
Не верю уже никому из тех, кто заверяет 
россиян с голубых экранов, что, мол, все 
будет хорошо, не верю!

Степан Алексеевич:
— Меня вообще не волнуют эти санкции. 

Ведь счастье не в одном благосостоянии. 
В Африке тоже люди живут и очень раду-
ются, если найдут что поесть, чем деток на-
кормить. А уж мы и подавно не пропадем, 
да и экономика у нас никогда не была на вы-
соте, поэтому к трудностям мы привычные...

Юлия Евгеньевна:
— Считаю, миром правят банкиры, ко-

торые ответственны за многое, что проис-
ходит: войны, революции, голод, вирусы 
и санкции... Весь этот набор им нужен для 
достижения различных целей. Они хотят 
ослабить, запугать или уничтожить нашу 
страну. Многих загубили, а вот своенрав-
ная Россия не гнется, для них она, как кость 
в горле. Но, уверена, наша экономика усто-
ит, лишь бы не было войны.

Записал П. БОБРОВ
Фото автора

Момент подписания партнерского соглашения


